

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

Anniversaire de la naissance de S. E. le cardinal Taschereau.

Son Eminence le Cardinal Taschereau entrera, le 20 du mois courant, dans sa soixante-dixième année. Nous faisons des vœux pour que Dieu conserve, pendant de longues années encore, le vénérable métropolitain de l'Archidiocèse de Québec, à l'estime et à l'affection de son clergé et de ses diocésains, qui n'oublieront pas de demander cette faveur dans leurs prières, au jour anniversaire de sa naissance.

A PROPOS DE COLONISATION.

Les évêques de l'ancienne province ecclésiastique de Québec ont adressé à leur clergé, à la date du 23 octobre 1871, une circulaire privée (1) sur l'importante question de la colonisation. Nous croyons opportun d'en reproduire quelques passages. Cette question est, sans doute, une des nombreuses matières sur lesquelles il est permis de différer d'opinion ; tout de même, il nous semble que la direction conseillée par l'Episcopat, dans ce document, est si sage et si prudente, qu'elle doit, une fois connue, rallier tous les esprits.

1o " Nous ne pouvons que gémir, disent les évêques de la province de Québec, à la vue du grand nombre de nos compatriotes, qui désertent journellement le foyer domestique et la terre natale, pour aller demander à la prospérité de nos voisins un bien-être qu'il nous semble pourtant possible de trouver ici, au milieu des avantages nombreux que la Providence a départis à notre chère patrie..... notre unique but, dans cette lettre collective, es :

(1) Nous avons été autorisé par qui de droit à faire usage de cette circulaire privée.